

Chemnitz

Bürger wählen Lichtfarbe

[09.12.2016] In Chemnitz können die Bürger über die zukünftige Lichtfarbe der neuen LED-Straßenbeleuchtung entscheiden. Dazu hat der Versorger eins energie in sachsen eine Teststrecke in der Innenstadt aufgebaut.

Schon im August 2016 hatte der Stadtrat das Konzept zur Modernisierung der Chemnitzer Stadtbeleuchtung beschlossen. Demnach werden bei allen planmäßig anstehenden Neuinvestitionen sowie Ersatzneubauten von Beleuchtungsanlagen grundsätzlich LED-Leuchten eingesetzt. Zwischen 2016 und 2018 sollen jährlich außerdem zwischen 800 und 1.000 Leuchten erneuert und mit moderner LED-Technik ausgerüstet werden. Im Anschluss ist geplant, das Programm zu überprüfen und gegebenenfalls an die technische Entwicklung anzupassen. Vor einer stadtweiten Modernisierung der Leuchten mit einer Lichtpunkthöhe von bis zu sieben Metern mit effizienter LED-Technik, dürfen die Bürger jedoch über die neue Lichtfarbe abstimmen. Dazu hat eins energie in sachsen als Eigentümer und Betreiber der Stadtbeleuchtung in Kooperation mit der Stadt Chemnitz in den vergangenen Wochen in der Innenstadt am Getreidemarkt eine Musterstrecke für LED-Straßenbeleuchtung errichtet. Die Chemnitzer Bürger sind bis Ende Januar 2017 nun dazu aufgerufen, aus den insgesamt zwölf Lichtpunkten die Leuchten mit der für sie idealen Lichtfarbe zu wählen. Auf der Homepage der Stadt sowie auf der Website von eins ist es möglich, sich am Online-Voting zu beteiligen. Die persönliche Auswahl kann gleich vor Ort mit dem Smartphone getroffen werden. Wie die Stadt und der Versorger mitteilen, wird auch das Amtsblatt einen Coupon enthalten, der ausgefüllt an die Stadt Chemnitz geschickt werden kann. Im Februar 2017 wird dann das Ergebnis vorgestellt, das in die künftige Entscheidung zur Auswahl der Lichtfarbe an Straßenbeleuchtungsanlagen einfließt.

(me)

Stichwörter: Energieeffizienz, eins energie in sachsen, Beleuchtung, Chemnitz